

Sur l'utilisation des chars allemands - Commande générale

(chef d'état-major général de l'armée de campagne). (Grand Quartier Général) 19/5 1918

La coopération entre l'infanterie et les chars.

I. Les chars ont la même tâche que les batteries d'infanterie, à savoir :

a) bombarder les points d'appui ennemis, les mitrailleuses et les principaux points de résistance. b) soutenir l'infanterie lors des contre-attaques ennemies.

II. L'utilisation rapide par l'infanterie de l'effet produit par les chars est l'un des facteurs décisifs pour un résultat réussi.

La position de l'infanterie, si elle doit aller devant, en ligne ou derrière les chars, dépend de la situation tactique.

Si l'objectif de l'attaque est proche, l'infanterie et les chars doivent avancer ensemble. Si la cible de l'attaque est éloignée, la vitesse (lente) des chars les empêche de suivre l'infanterie.

Ce délai transitoire ne doit pas arrêter les valets de pied; il doit continuer à remplir son devoir avec toute la célérité possible sans égard à l'avancement de la pensée.

Si l'infanterie est stationnée devant un point fort, les chars doivent immédiatement traverser les lignes d'infanterie et avancer pour attaquer et détruire le point de résistance.

Les positions que l'artillerie n'a pas pu bombarder, par ex. Les nids de mitrailleuses placés sur des pentes tournées vers l'arrière ou dont les positions n'ont pas été préalablement déterminées (emplacements de flanc soudainement rencontrés) doivent être mis hors de combat par une apparition rapide des chars. L'infanterie doit suivre immédiatement derrière ceux-ci, les chars eux-mêmes ne peuvent pas maintenir une position prise.

En défense contre une contre-attaque, les chars doivent, au moment même où la contre-attaque est lancée, s'élancer en avant et engager les forces ennemies qui ont réussi à percer nos lignes. C'est le meilleur moyen d'assurer la coopération entre les chars et les contre-mesures prises par notre infanterie.

Il est très important que l'infanterie et les chars restent en contact étroit et que leurs commandants respectifs se concertent personnellement pendant la bataille.

L'équipage des chars doit, si leur char est mis hors de combat, participer à l'attaque en tant que détachement d'assaut, à l'aide de leurs mitrailleuses et carabines.

(signe) Ludendorff